

「第67回 社会を明るくする運動 長野県作文コンテスト」表彰式 2月20日(火)

犯罪や非行を防止し罪を犯した人たちの更生に理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動「社会を明るくする運動」の作文コンテストの表彰式が行われました。

長野県内では12,385点(町内分152点)の応募があり、8名のみなさんが富士見町長賞を受賞しました。

【受賞作文】

- | | | |
|-------------------|-----------|-------|
| ●「みんなの努力で大きな一歩へ」 | 富士見中学校 1年 | 樋口 凛 |
| ●「交通事故が社会を暗くしている」 | 富士見小学校 6年 | 三井 優来 |
| ●「みんなが笑顔でいられる社会へ」 | 富士見小学校 6年 | 中村 葉子 |
| ●「あいさつから始めて」 | 富士見小学校 6年 | 安田 智咲 |
| ●「安心をくれる三井さん小林さん」 | 富士見小学校 6年 | 相田 萌愛 |
| ●「私のまわりから社会へ」 | 本郷小学校 6年 | 城田 湖衣 |
| ●「未来をよりよく いじめなくし」 | 境小学校 6年 | 木次 夏雪 |
| ●「ポイ捨てをなくすために」 | 境小学校 6年 | 小林 賢伸 |



春の火災予防運動 街頭啓発

3月1日(木)

春の火災予防運動が3月1日から始まり、町消防団と諏訪広域消防本部が街頭啓発活動を行いました。富士見高校のゆるキャラ「ルバンビー」も応援に駆け付け、西友前で買い物に来た人々にチラシなどを配り、住宅用火災警報器の設置や火の用心について呼びかけました。

4月になりましたが、まだ寒くて乾燥した日もあります。火の取り扱いには十分気をつけましょう。

富士見町民憲章

わたくしたちは、秀麗富士を望み、雄大な八ヶ岳と眺望豊かな入笠山にいだかれた高原の町、富士見町民です。この限りなく美しく、厳しい自然の中に住むわたくしたちは先人の心を受けつぎ、自然を愛し、豊かな調和のとれた田園の町の発展をめざして、この町民憲章をかかげます。

- | | |
|--------------------------------|-----------------------------|
| 一 かけがえのない自然を守り、育てていく町民となろう。 | 一 心身を鍛え、明るく健康な町民となろう。 |
| 一 教養を高め、香り高い文化を創造する町民となろう。 | 一 仕事に誇りを持ち、産業の発展につくす町民となろう。 |
| 一 思いやりの輪をひろげ、住みよい郷土をつくる町民となろう。 | |

広告